

Prestarán servicio en Cuba nuevos ómnibus nacionales



La Habana, 22 mar (RHC) Roberto Ricardo Marrero, director general de la Empresa de Ómnibus Nacionales (EON) de Cuba, informó este 22 de marzo, en La Habana, que la entidad incorporará este año a sus operaciones 100 nuevos vehículos Yutong, para ofrecer mejor servicio a los viajeros.

Explicó el directivo que del total, 60 serán de gran porte, para distancias largas, y el resto cubrirá rutas desde la capital cubana a provincias cercanas.

"Las guaguas Yutong cuentan con gran confort, climatización y tecnología superior a las que ya circulan, y estarán destinadas a mantener la vitalidad de los servicios, por lo cual cuentan con recursos en almacén para reposiciones", agregó.

Confirmó que actualmente el parque de la EON es de 828 ómnibus, de ellos 140 nuevos, y 360 han sido reparados, fundamentalmente el techo, por la Empresa Nacional de Astilleros.

Señaló Marrero que en tres años debe terminar el proceso de renovación de vehículos, muy necesario ya que los que hoy circulan tienen una década de explotación.

"Conjuntamente es prioridad para la Empresa las acciones de capacitación que se realizan con los choferes de ómnibus, mecánicos, electricistas y personal de contacto con los clientes", puntualizó.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/124908-prestaran-servicio-en-cuba-nuevos-omnibus-nacionales>



Radio Habana Cuba